

鹿屋 吾平 輝北 串良

### 本格的な夏を迎える各地で清掃作業



本格的な夏を迎える、市内各地で毎年恒例のボランティア清掃作業が実施されました。

町内会や各種団体、企業など多くの市民が参加して、汗を流しました。また、このほかにも各町内会などがそれぞれの地域の清掃を行うなど、市民総出で私たちの「まち」をきれいにしました。



7月20日、王子町樋渡橋から吾平町馬込橋までの肝属川流域で「第26回肝属川クリーン作戦」が行われました。当日は、周辺の町内会や各種団体など70団体、約1,600人が参加。約2tのゴミが回収されました。

7月20日、鹿屋地区全域で「市内一斉清掃」が行われました。これは自分たちの住んでいる地域を快適な生活環境にしようと毎年行われているもので、当日は、約40町内会が参加。約9tのゴミが集められました。



7月13日、串良町平和公園で、日本空手道常心門少林流池田道場の少年部道場生が慰靈碑周辺の清掃作業を行いました。当日は、児童や保護者など約90人が参加し、慰靈碑の水洗いや周辺の草取り、ごみ拾いなどを行いました。



7月19日、高須・浜田海岸をはじめとする市内の海岸で「錦江湾クリーンアップ作戦・夏の部」が行われました。周辺町内会と市内の4つの団体などから約220人が参加。約4.8tのゴミが回収されました。

7月16日、高須・浜田海岸で、鹿屋建友会青年部や鹿児島県建設業協会鹿屋支部青年部のメンバー約100人が重機などを使って、海岸の清掃作業を行いました。